

Hop☆

海田町立海田西中学校
第1学年通信
令和5年5月1日

No.4

みんなの絆が深まった時間

4月28日(金)校外学習で呉ポートピアパークに行ってきました。この日はとてもいい天気で校外学習には最適な一日となりました。園内の遊具で遊んだり、芝生広場で鬼ごっこをしたり楽しそうにしていました。また、他の団体園児さんとも一緒だったので、ふれ合いながら楽しんだ生徒もいたようです。さらに、6月に体育祭もあるということで、長縄とびにも挑戦しました。「せーの！」の掛け声とともに縄を回す回し手の生徒と、引っかかったとしても「ドンマイ！ドンマイ！」「次、次」「次、跳べるよ！」と励まし合う跳び手の生徒の声。たとえ失敗しても、引っかかってしまった人を責めない声。その声があるから、安心して次こそ跳ぼう！次は頑張ろう！と思うことができます。クラスの絆が芽生え、支え合ったり、他の人を思いやったりすることを学んだ校外学習だったのではないのでしょうか。その関わり合いを忘れることなく、これからの学校生活でしっかり発揮して欲しいと思います。



1年1組

1年3組



1年2組



家庭学習が始まりました！

25日(火)から家庭学習が始まりました。

教科の宿題とは別に今日までに、社会・数学・理科のワークを宿題として出しています。

家庭で2ページ分をやり、答え合わせをして、次の日の朝、提出することになっています。自分の力でやり切り、答え合わせをして勉強することで、次の日の放課後実施するHR学習の小テストができるようになっています。

家庭での学習習慣を身につけるチャンスでもあるので、みなさん、やり切りましょう。ご家庭でも声をかけていただきますよう、ご協力をお願いいたします。

